



藤松保育園だより

令和5年12月1日
(社福)北九州市門司民生事業協会
藤松保育園

スッキリと晴れ渡る青空の下、冬の寒さを感じながら子どもたちは、元気いっぱい園庭で鬼ごっこやボール遊びを楽しんでいます。年末年始にむけて、クリスマスにお正月と、楽しみがいっぱい♪子どもたちは待ちきれない!といった様子です。一年の締めくくりの一月。子どもたちと、毎日ワクワクしながら過ごしていきます。今年も皆様の保育へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。来年も皆様にとって良い一年になりますように。



～生活発表会開催のお知らせ～

日時:12月9日(土)9時～13時(終了予定)

各クラス入れ替え制

場所:2階メロディホール

参加者:保護者2名



*詳しくは、事前に配布したプリントと12月6日(水)配布予定のプログラムをご確認ください。

*当日は、写真業者・ビデオ業者が入ります。ぜひ子どもたちの楽しんでいる姿を肉眼でご覧になり、たくさんの拍手を子どもたちにお願いたします。

キャンドルナイト2023 in藤松保育園



日時:12月22日(金)17時30分～18時30分

藤松保育園園庭にて、「キャンドルナイト2023」を開催します。3歳以上児の家庭で作っていただいた牛乳パック灯籠(参加希望家庭のもの)を園庭にクリスマスパージョンでレイアウトして飾ります。



○展示、開始時間

・牛乳パック灯籠の展示:16時～

・キャンドル点灯開始:17時00分～

ゆっくりご覧になりたい方は、徒歩での来園をお願いします。駐車場が混雑しないように、ご協力をお願いいたします。

～子育て広場『ふーとっと』～

日時:1月27日(土)10:00～11:00

内容:「食育について」

講師:北九州市子ども家庭局 子ども家庭部

栄養指導担当係長 中山 由紀子 管理栄養士

*内容については保護者アンケートを行い、今聞きたい食育についてのお話をリサーチして、内容を決定させていただきます。



1月行事予定



4	木	御用始め
5	金	発育測定
12	金	避難訓練
16	火	体育あそび(2・3・4・5歳児)
17	水	門司大翔館高等学校交流会
19	金	誕生会
23	火	不審者侵入防止訓練
24	水	音楽指導(5歳児)
26	金	まっちゃんと遊ぼう(3・4・5歳児)
27	土	子育てひろば『ふーとっと』(育児講座)
29	月	清掃ボランティア活動(5歳児)

年末年始(12/29～1/3)は保育園は、お休みです。よろしくお願いたします。



12月行事予定



1	金	発育測定
6	水	門司大翔館高等学校交流
9	土	生活発表会
12	火	体育あそび(3・4・5歳児)
13	水	避難訓練
14	木	卒園写真撮影(5歳児)
15	金	藤松小学校交流会(5歳児)
18	月	音楽指導(5歳児)
22	金	誕生会・クリスマス会・キャンドルナイト
28	木	仕事納め

*わくわくイングリッシュは毎週木曜日です。12月は7・14・21日です。



～安全管理徹底のお願い～

最近のニュースで、「園児が園から抜け出した」という報道がありました。当園では、今のところ事故等は防げていますが、保育園の門扉が、時々最後まで閉まていないことがあります。子どもたちの安全管理徹底のため、開けましたら、必ず最後まで閉めていただきますよう、ご協力をよろしくお願いたします。



12月の保育～各クラスより～



ひまわり組の歳児

保育の中で、保育士や友達と一緒に表現遊びを楽しんでいます。子どもたちは、可愛いだるまさんに変身し、にらめっこをしたり体を揺らしたり、表現する楽しさを味わっています。日頃の子どもの様子や、できる事が増えている成長を、発表会を通して感じていただけたらと思います。今年も残すところ1か月。寒さに負けず元気に過ごしていきます。



すみれ組3歳児

秋から冬へと季節が移り変わり、寒さを感じるようになりました。子どもたちは、毎日元気に体を動かし、伸び伸びと遊んでいます。生活発表会の劇遊びでは、役になりきって友達との言葉のやりとりを楽しんでいます。楽器遊びでは、音楽に合わせてみんなで合奏する喜びを感じています。当日は子どもたちの頑張る姿を見ていただけたらと思います！



もも組1歳児

毎日の保育の中で、保育士や友達との簡単な言葉のやり取りや歌やダンスなどの表現遊びを取り入れています。名前を呼ばれると「はい！」と元気に返事をしたり、動物になりきったりすることを楽しむ子どもたち。ニコニコと楽しそうに表現する姿に私たちも癒されています♡生活発表会で、保護者の方にも可愛い姿をご覧いただきたいと思っています。



さくら組4歳児

目標を決めて、生活発表会の活動に取り組んできました。劇では、『台詞の掛け合いや言葉に抑揚をつける』遊戯では、『表情の作り方、大きく表現する』鍵盤ハーモニカでは、『話をよく聞いて、動きにメリハリをつける』ということ意識して取り組んできました。保護者の方に子どもたちの頑張りを見ていただきたいです♪温かい応援よろしくをお願いします！



たんぽぽ組2歳児

生活の流れが身につく、朝登園してくると自分でリュックをおろし、おしぼりやエプロンをカゴに入れる、靴下やジャンパーを脱ぐなど進んでする姿が見られるようになり、「できたよ」と自信たっぷりの笑顔を見せてくれます。生活発表会の表現遊びの中でも着脱など頑張っていることを見ていただきたいと思っています。成長した姿を楽しみにしてください。



ふじ組5歳児

卒園の時期が近づいてきていることに、日々寂しさを感じながらも生活発表会に向けて合奏、言語発表、遊戯などを楽しみながら取り組んでいます。言語発表では、自分の名前の由来を知り新しい発見をしたり、友達のいい所を見つけて伝え合ったりして友達との絆が深まったように思います。皆で同じ目標を持ち最後の生活発表会を思いきり楽しみます♪



個人懇談について

1月は、個人懇談月間(希望制)です。今年度、最後の個人懇談となります。後日、参加希望のお知らせを配布いたします。よろしく願いいたします。

水分補給をしましょう

冬場に流行る感染症は乾燥状態で活動が活発になります。水分をこまめに摂取することで、不足している身体の水分量が増え、ウイルスが増殖しにくい体内環境がつけられるそうです。こまめな水分補給を心がけていきましょう。